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代 表 質 問 順 序 表 

 

 順序  議席   氏   名    会   派   名   

 １  １７  浅 野 典 之  新 政 ク ラ ブ   １３日午前～ 

  ２  １５  幅   永 典  市 議 会 公 明 党   １３日午後～ 

 

一 般 質 問 順 序 表 

 

  ３   ７  田 中   巧  清 流 ク ラ ブ   １３日 

  ４   ９  林   裕 之  新 政 ク ラ ブ   １３日 

  ５  ２０  小 森 敬 直  日本共産党関市議員団   １３日 

 

  ６   １  川 合 治 義               １４日10:00～ 

  ７   ３  村 井 芙美加  新 政 ク ラ ブ   １４日 

  ８   ５  北 村 隆 幸  新 政 ク ラ ブ   １４日午後～ 

  ９   ６  長 瀬 敦 久  新 政 ク ラ ブ   １４日 

 １０  １４  足 立 将 裕  市 議 会 公 明 党   １４日 

 １１   ４  岩 出 和 也  新 政 ク ラ ブ   １４日 

 

 １２  １０  武 藤 記 子  新 政 ク ラ ブ   １５日10:00～ 

 １３  ２１  猿 渡 直 樹  日本共産党関市議員団   １５日 

 １４  １３  栗 山   守  若 草 ク ラ ブ   １５日午後～ 

 １５  １６  市 川 隆 也  市 議 会 公 明 党   １５日 

 １６   ２  安 達 克 也  清 流 ク ラ ブ   １５日 
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代  表  質  問 

 

 新 政 ク ラ ブ 

 

 議席１７番  浅 野 典 之 

 

 

１ 新型コロナウイルス感染症について 

 (1) ２類における市の対応の総括は 

 (2) ５類移行で変えるもの変えないものは 

 (3) 傷つき落ち込んだ経済・雇用対策は 

 (4) 児童生徒が新型コロナウイルス感染症の影響により学習できなかった科目の支

援は 

 (5) 第９波も含め新たな感染症の対策として取組む施策は 

 

２ 文化財保護について 

 (1) 武芸川町寺尾地区シシ垣の滅失の状況と原因は 

 (2) 復元が必要では 

 (3) 情報共有、庁内連携の強化が必要では 

 (4) 文化財保存活用地域計画の早期策定を 

 

３ 尾関市政の今後の展望について 

 (1) ３期目を振り返っての所感は 

 (2) ４期目へ立候補の考えは 
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代  表  質  問 

 

 市 議 会 公 明 党 

 

 議席１５番  幅   永 典 

 

 

１ 人口減少・少子高齢化を見据えた地域（町内会、自治会等）づくりについて 

 (1) 地域包括ケアシステムについて 

  ア 進捗状況と課題は 

  イ 町内会、自治会等の活動が欠かせないが、住民の認識は 

  ウ 医療機関、介護事業者と地域包括支援センターの連携について、現状と課題 

は 

  エ 地域包括ケアシステムを支える生活支援コーディネーター、認知症地域支え

合いメイト、認知症サポーター等の活動状況、今後の課題は 

  オ 移動支援に対する地域の現状と今後の支援は 

 (2) 町内会、自治会等の担い手不足の現状と解決に向けた取組について 

 (3) モデル事業を実施しては 

 

２ 障害者手帳アプリ「ミライロⅠⅮ」について 

 (1) 本市の障害者手帳の交付状況は 

 (2) 本市での障害者手帳の提示を求められる機会は 

 (3) 「ミライロⅠⅮ」の導入についての見解は 

 

３ 国民年金保険料の産前産後期間の免除制度について 

  (1) 過去４年間の母子健康手帳交付者数と免除制度の申請者数は 

  (2) 周知の考えは 

 

４ 相続登記の義務化について 

 (1) 地籍調査の進捗率と非課税土地の割合は 

 (2) 納税通知書が宛所不明で返送された件数は 

 (3) 税収及び課税業務に影響はあるか 

 (4) 市民への周知と相続手続費用に対する補助の考えは 

 

５ 誰もが投票しやすい環境整備について 

 (1) 郵便等投票制度の対象となる方々への啓発、広報、周知はされているか 

 (2) 歩行困難な方々への移動支援についての取組は 

 (3) 選挙支援カード作成についての考えは 
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一  般  質  問 

 

 議席７番  田 中   巧 

 

 

１ 地域の見守り活動について 

 (1) コロナ禍を経て地域サロンなどの現状は 

 (2) 今後の地域の見守りはどのように進めるか 

 

２ 関市アクティブシニア「いきいきノート」について 

 (1) 事業の成果は 

 (2) 事業の終了に伴い、参加者などへの説明は 

 (3) 今後の取組の考えは 

 

３ 地域ふくし懇談会について 

 (1) コロナ禍で休止していた地域ふくし懇談会は 

 (2) 地域住民が参加して、安心安全を実感できる工夫は 

 

４ 令和５年統一地方選挙について 

 (1) 投票率の低下をどのように評価しているか 

 (2) 投票率向上のための工夫は 

(3) 臨時期日前投票所の設置状況は 
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一  般  質  問 

 

 議席９番  林  裕 之 

 

 

１ 森林環境譲与税について 

 (1) 市の認識は 

 (2) 森林環境譲与税の使途は 

 (3) 森林経営管理制度の今年度までの実績と現在の進捗状況は 

  

２ 市内学校施設の安全点検について 

 (1) 全国で毎年起きている事故についてどの程度把握しているか 

 (2) 他自治体で起きた事故で緊急点検が行われた等の報道があるが、本市の状況は 

 (3) 外部の点検の頻度と点検後の改修等は 

 

３ 市内保育園・幼稚園施設の安全点検について 

 (1) 全国で毎年起きている事故についてどの程度把握しているか 

 (2) 他自治体で起きた事故で緊急点検が行われた等の報道があるが、本市の状況は 

 (3) 外部の点検の頻度と点検後の改修等は 

 

４ 世界農業遺産「清流長良川の鮎」の観光的活用について 

 (1) 清流長良川の鮎について市として取り組んでいることは 

 (2) 関あゆ丼について現在の状況は 

 (3) 特定外来生物である通称ブラックバスといわれる魚類の分布状況は 

 (4) カワウによる被害状況とその対策は 
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一  般  質  問 

 

 議席２０番  小 森 敬 直 

 

 

１ 自治体ＤＸについて 

 (1) 国が進める「デジタル田園都市国家構想」とは 

 (2) デジタル化で市民サービスの向上、業務の効率化、課題解決につながるのか 

 (3) 自治体のデジタル化によって、市独自施策の抑制にならないか 

 (4) 自治体リストラにつながらないか 

 (5) 情報格差への対応は 

 (6) マイナ保険証の強要を進めるのか 

 

２ 農業分野の物価高騰対策について 

 (1) 農業を持続可能にする支援状況は 

 (2) 畜産農家に対する支援は 
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一  般  質  問 

 

 議席１番  川 合 治 義 

 

 

１ 公共交通での通学について 

 (1) 高速名古屋線バス通学定期乗車券補助制度について 

  ア 趣旨は 

  イ 本補助制度の本年４～５月の利用状況と過年度の実績は 

  ウ 今後本制度の廃止あるいは対象地域拡大などの改善の余地はないか 

 (2) 高校への直行便について 

ア 関シティバス上之保関商工線の高校生の年間利用者数は 

  イ 津保川中学校卒業の武義・関有知高校生への補助制度と実績は 

  ウ 富野ふれあいセンターから武義・関有知高校への直行便は 

 

２ 小中学校の雨漏り修繕について 

 (1) 武儀小学校のランチルームの雨漏りについて 

  ア いつから始まったのか 

  イ 修繕の手順は 

  ウ 今後の雨漏り修繕の予定は 

  エ 天井に黒カビが生えていることについて、健康への悪影響の可能性は 

 (2) 津保川中学校の雨漏りについて 

ア 雨漏りの実態把握はどのように行われているのか 

  イ 修繕工事の見通しは 

  ウ 市内の小中学校において昨年度の実績と今年度の大規模修繕の予定は 

  エ 関市学校施設整備基金の趣旨は 

  オ 津保川中学校の雨漏り修繕工事が大規模な場合に基金の充当は 

 

３ 富野・下之保地域における悪臭について 

 (1) 市に寄せられる悪臭の苦情について 

 ア 第二期関市環境基本計画において畜産業由来の悪臭についてどう考えるか 

  イ 悪臭が畜産由来と思われる場合の市の担当課は 

 (2) 悪臭に関する現場への立ち入り検査について 

ア 過去３年間に寄せられた富野・下之保での苦情件数と対応は 

  イ 令和３年に市民から岐阜県環境管理課へ申し立てられた事案の顛末は 
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一  般  質  問 

 

 議席３番  村 井 芙美加 

 

 

１ ＩＣＴ教育について 

 (1) ＧＩＧＡスクール構想３年間の過程と成果は 

 (2) 持ち帰り教材の軽量化が必要では 

 (3) 情報リテラシー教育の取組と課題は 

  

２ 保育行政について 

 (1) 子育て世帯の経済的負担を軽減するための施策は 

 (2) 保育士を増員する考えは 

 (3) 保育士の離職者数と離職理由は 

 (4) 保育士の労働環境と処遇の改善は 

 (5) 民間委託を検討している保育園は 

 

３ 防災について 

 (1) （仮称）防災基本条例制定に向けての進捗状況は 

 (2) 自主防災会に期待する活動や役割は 

 (3) 緊急避難所に指定されている公民センターの地区移管後の市の関わり方は 

 (4) 池尻公民センターと消防車庫の現状と今後の方針は 
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一  般  質  問 

 

 議席５番  北 村 隆 幸 

 

 

１ 市民協働の庁内の仕組みづくりについて 

 (1) 協働環境の整備の目指す姿は 

  ア 令和３年度全国協働環境調査の結果から、他市町村と比較した本市の強みと

弱みは 

 (2) 協働を推進する仕組みは 

  ア 自治基本条例の進行を評価する関市自治基本条例推進審議会の開催と評価の

方法は 

  イ 協働推進員の役割と現状の評価は 

  ウ 岐阜市の協働事業提案強化月間のような協働の仕組みを具体的に動かす施策

を実施しては 

 

２ 中心市街地の活性化について 

 (1) 令和４年度を含めた本町ＢＡＳＥの出店状況は 

 (2) 本町通り商店街への支援は 

ア 本町ＢＡＳＥで出店を経験した後、本町通り商店街へ出店した数は 

  イ 本町ＢＡＳＥ出店者における本町通り商店街への出店希望は 

  ウ 本町通り商店街へ出店するための支援メニューは 

 (3) まちづくり会社について 

ア 中心市街地の活性化について市として支援の限界をどう捉えているか 

  イ まちづくり会社の設立についての考えは 

 

３ せきてらすについて 

 (1) 観光の目標と現状は 

ア 第２期関市まち・ひと・しごと創生総合戦略においては、令和４年度の観光

客数の目標を 381万 7,000人に設定している。令和４年度の観光客数は 

イ 刃物ミュージアム回廊の策定時の年間目標は関鍛冶伝承館、濃州関所茶屋、

刃物会館、フェザーミュージアムで 12万人であった。令和４年度の人数は 

ウ せきてらすにおける令和４年度の来場者数は 5万 1,147人であるが令和３年

度の 5万 5,120人から減少している要因は 

 (2) せきてらすの運営について 

  ア 関市観光協会に対して、市が支出している費用は 

  イ 関市観光協会職員の離職率が高いことについての見解は 

  ウ 今年度は主催、共催企画が減少しているが来場者を増やすための取組は 
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一  般  質  問 

 

 議席６番  長 瀬 敦 久 

 

 

１ 子供たちが、地域に愛着と誇りをもって住み続けるための施策について 

 (1) 「ふるさと教育と地域の連携」の取組と令和４年度の実施状況は 

 (2) 「学校の教育活動」と「それを支援する人」を「つなぐ役割の人」の確保は 

 (3) 「つなぐ役割の人」を含めた「ふるさと教育と地域の連携」の拡充は 

 

２ 学校選択制による通学区域の弾力的運用について 

 (1) 学校選択制についての考え及び就学校変更の条件は 

 (2) 市の現状から「小規模特認校制」についての考えは 

 

３ 認知症・介護予防について 

 (1) 取組状況は 

 (2) 介護保険被保険者の保険料の推移予測は 

 (3) 科学的な根拠をもとにした認知症予防の実施は 

 

４ 高齢者のインターネット活用について 

 (1) 見守りと仲間をつなぐことの現状及び課題は 

 (2) インターネットを活用することの効果と課題は 

 (3) スマートフォンなどインターネットを活用した仕組みを導入する考えは 
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一  般  質  問 

 

 議席１４番  足 立 将 裕 

 

 

１ 生成ＡＩによる対話型サービス「チャットＧＰＴ」等について 

 (1) 導入・活用した場合の利点と課題は 

 (2) 導入の計画は 

 (3) 市民サービスの充実や業務の効率化を図るための活用は 

 (4) 学校現場における活用は 

  

２ 高齢者の見守り事業について 

(1) 緊急通報システムについて 

  ア 現在までの実績と評価は 

  イ 財源、経費は 

ウ 今後の展開は 

  エ 運用、利用条件の見直しは 

 (2) 安否確認について 

  ア ＩｏＴ機器によるサービスの導入は 
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一  般  質  問 

 

 議席４番  岩 出 和 也 

 

 

１ 財政運営について 

 (1) 適正な起債や基金の運用とは何か 

 (2) 財政調整基金が増加している要因は 

 (3) 保育所運営費の密度補正算出方法は 

  

２ ＥＢＰＭの推進について 

 (1) これまでの市におけるＥＢＰＭ推進状況と成果は 

 (2) 今後のＥＢＰＭ推進のための具体的取組は 

  

３ 学校施設の開放に関する市の考え方について 

 (1) 社会教育法における学校施設の利用に関する趣旨を踏まえて市の学校施設の開

放に対する基本的な考え方は 

  (2) 学校開放に関する規則における使用者の範囲について 
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一  般  質  問 

 

 議席１０番  武 藤 記 子 

 

 

１ 学校教育における保護者の負担軽減について 

 (1) ふれあい教室（関市児童生徒適応指導教室）に通う児童生徒の現状は 

 (2) Ｌ教室（校内フリー教室）の現状は 

 (3) 不登校児童生徒の増加傾向に対する市の考えと対策は 

 (4) 民間のフリースクールに通う世帯への支援は 

 (5) 不登校児童生徒の学びの場・居場所づくりは 

 

２ 新型コロナワクチン接種による健康被害について 

 (1) 日常生活用具の支援は 

 (2) 健康被害救済支援金制度の創設の考えは 
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一  般  質  問 

 

 議席２１番  猿 渡 直 樹 

 

 

１ 補聴器購入助成の考え方について 

 （1）助成対象者の要件や助成単価は適切か 

 （2）生活の質向上に寄り添った補聴器普及の取組を 

 

２ 学校給食費値上げの見直しと給食無償化について 

 （1）学校給食費値上げの県下の状況は 

 （2）学校給食費値上げの見直しで不均衡是正を 

 （3）せきっこ未来応援券の財源を活用して学校給食無償化の実施を 

 

３ 上下水道会計への任意の繰出金の必要性について 

 （1）上下水道料金値上げ答申への対応は 

 （2）老朽施設等の更新需要に対応する新たなルールが必要ではないか 
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一  般  質  問 

 

 議席１３番  栗 山   守 

 

 

１ 関市地域公共交通計画について 

 (1) 鵜沼へのバス路線について 

ア 開設に向けての検討状況は 

  イ 今後の方向性は 

 (2) 深夜におけるタクシー利用について 

ア 市内タクシー事業者の営業状況は 

  イ 深夜の配車が難しい原因は 

  ウ 市民が深夜のタクシーを確保するための対策は 

  

２ 学校給食センターの運営について 

 (1) 食物アレルギー対応除去食の提供について 

  ア 除去食を提供している児童生徒数は 

  イ 飲用牛乳代替としてお茶パックを提供している児童生徒数は 

  ウ 除去食対応以外のアレルゲンについて、家庭から代替食を持参している児童

生徒数は 

  エ 保護者の負担軽減に向けた取組は 

 (2) 給食の残菜等について 

  ア 現状は 

  イ 処分の方法は 

  ウ 減量するための取組は 

 

３ 中小企業の技能後継者の育成及び事業承継支援について 

 (1) 技能後継者の育成について 

  ア 支援の現状と課題は 

  イ 課題を解決するための取組は 

 (2) 事業承継支援について 

ア 支援の現状と課題は 

  イ 課題を解決するための取組は 
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一  般  質  問 

 

 議席１６番  市 川 隆 也 

 

 

１ 発達性読み書き障害（ディスレクシア）のある児童生徒への対応について 

 (1) ディスレクシアの疑いのある児童生徒の把握は 

 (2) 学校でのサポートは 

 (3) 早期療育につなげる支援は 

 (4) 児童生徒や保護者への理解や周知は 

 

２ 小中学校の校庭内の樹木について 

 (1) 管理台帳や剪定等、維持管理の状況は 

 (2) 安全対策の方針は 

  

３ 市道の安全対策について 

 (1) 修復や改修計画の進捗状況は 

 (2) 損害賠償の件数と対策は 

 (3) 路側帯の白線や道路表示の修復は 

 (4) カーブミラーの修繕はなぜ進まないのか 

 

４ 自転車の交通事故対策について 

 (1) ヘルメット着用の努力義務化以降、着用の状況は 

 (2) 市独自のヘルメット購入補助の推進を 
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一  般  質  問 

 

 議席２番  安 達 克 也 

 

 

１ スポーツ振興について 

 (1) スポーツ少年団に加入している子どもの現状は 

 (2) 武道系のスポーツをしている子どもの現状は 

 (3) 市内のスポーツ施設の設備の現状と課題は 

 (4) 新たなスポーツ（スケートボード、ＢＭＸ、クライミング等）施設の設置につ

いての考えは 

  

２ 部活動の地域移行について 

 (1) 部活動地域移行の進捗及び現状は 

 (2) モデルケースとして先行して進めることは 

 (3) 地域移行を進める上での課題は 

 

３ 歴史をテーマとした観光振興について 

 (1) 歴史をテーマとした観光コンテンツは 

 (2) 市内の寺社を巡る観光ルートは 

(3) 本市にまつわる武将などを取り入れた観光ＰＲは 

 (4) コロナ禍後のインバウンド対策は 

 


